

Hinweis auf die Mitgliederversammlung

Am

Montag, den 07. März um 17.00 Uhr im Fischers

findet unsere jährliche Mitgliederversammlung statt. Anträge zur Tagesordnung können noch eingereicht werden. Wir bitten um zahlreiches Erscheinen. Im Anschluss wird ab spätestens 18.00 Uhr unser Paarturnier gespielt.

Die jeweils zweiten Spieltage in der Regionalliga und der 3. Bundesliga liefern für die Bremen I Teams nicht sonderlich erfolgreich. In der Regionalliga verlor das Team Knoll die Spitzenposition an ABC Hamburg, hat am letzten Spieltag am 05. März in Hamburg aber noch die Chance das Blatt zu wenden. Team Buse hat sich ein wenig erholt, Team Schindler, Aufsteiger aus der Bezirksliga, ist leider momentan Tabellenletzter, aber auch hier ist der Abstand zu den vorliegenden Teams noch nicht so groß, dass nicht noch eine Wende möglich wäre. In der 3. Bundesliga vergab unser erstes Team durch zum Teil unnötige Niederlagen gegen Erkrath und Münster die Chance, Anschluss zur Spitze zu behalten. Nach zwei Spieltagen oder 6 von 9 Kämpfen liegen wir jetzt auf Platz 4 der Tabelle und haben wohl keine Chance mehr ganz oben mitzumischen, zumal es am 04./05.03. in Kassel gegen 3 der besten Teams geht. Nach unten kann aber nichts mehr passieren. Dies gilt leider nicht für unsere Bridgefreunde aus Delmenhorst, die wir, uns wäre es gegen andere Teams viel lieber gewesen, deutlich geschlagen haben und die nach 6 Niederlagen in 6 Kämpfen derzeit Tabellenletzter sind. Aber auch sie haben noch Anschluss nach oben. Und wenn es erneut, wie in den letzten Jahren regelmäßig passiert, geschehen sollte, am letzten Spieltag erfolgreich zu spielen, ist auch das 4. Delmenhorster Wunder in Folge nicht ausgeschlossen. Wir drücken jedenfalls die Daumen.

Bei dieser Gelegenheit weise ich auf das Delmenhorster Turnier am Sonntag, den 13. März hin. Anmeldungen sind über Lutz Narajek möglich. Am Sonntag, den 10. April findet am Tage nach der DBV Jahreshauptversammlung in Bremerhaven ein Bezirksturnier in der Strandlust statt. Auch hier würden sich die Veranstalter über zahlreiches Erscheinen und rechtzeitige Anmeldungen freuen. Der nächste Simultanturnier findet am Mittwoch, den 23. März um 18.00 Uhr im Fischers statt.

Beim letzten Simultanturnier Ende Februar lagen „bremenweit“ wieder einmal Alexander Studt und Lars Hüllen klar an der Spitze, büßten aber in Europäischen Vergleich 3% ein, was bei Annikki und mir genau umgekehrt war. Auch so blieben aber Alexander und Lars auf Rang 20 von 1059 Paaren mit 65% bestes Bremer Paar.

Wer uns als Kiebitz im Pokalkampf gegen Bremerhaven

am kommenden Samstag um 10.00 Uhr im Fischers

unterstützen möchte, kann dies gern tun.

**Auf die zweite Austragung des Bremer Altstadtturnieres, organisiert von Bridgeclub
Bremen Nord,**

am 12. Juni

hatte ich bereits hingewiesen. Auch hier lohnt eine Teilnahme ganz bestimmt!

**Gez. Sportwart
Uwe Schoolmann**